

LAS JUNIOR RUSAS, TAMBIÉN EN PALMA

Escrito por Pedro Mir

Miércoles, 18 de Agosto de 2010 21:36 - Actualizado Jueves, 19 de Agosto de 2010 09:27



Esta vez ha sido el turno de las gimnastas en edad Junior de Rusia, que han estado de concentración en Palma entre los días 1 y el 14 de Agosto, bajo las ordenes del seleccionador nacional Oleg Ostapenko, el cual durante los dos ciclos olímpicos anteriores había estado en Brasil, donde consiguió grandes resultados.

Al igual que en el año anterior, hemos disfrutado de la presencia de este gran equipo, que ha acudido a dicha concentración con gimnastas muy jóvenes, que nos ha permitido ver la futura línea de trabajo del equipo ruso.

Ha habido tiempo para todo, incluso para hacer algo de turismo, como podemos observar en la foto, el día en que les acompañamos a Lluc, emblemático lugar para todos los mallorquines.